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議事録記録者

事務局長　中西孝夫

2010年度東海大学通信工学同窓会

代議員会議事録

日時：2010年6月6日　15：00－16：00

場所：東海大学校友会館■

出席者数：38名（総代議員数　79名）参照：添付名簿

次第：参照「2010年度　代議員会議案書」

松尾守之会長の「開会のことば」の後、会議に先立ち黒須立夫議長退任を受けて

原田宏之議長、柳沢真一副議長が満場一致で選任された。

1．第1号議案：2009年度活動報告承認の件

松尾守之会長より2009年度の活動報告が行われた、主な活動として会員名簿配布、

総会開催、建学記念式典出席、HCD参画とTASCサロン開設、タイ支部総会開

催、札幌支部懇親会開催などが報告された。また恩師、須藤先生葬儀参列、三原先

生への弔電も活動の一環として報告され満場一致で承認された。

2．第2号議案：200‾9年収支決算報告承認の件

志村茂会計理事より祝儀の扱いも含め収支決算報告があり満場一致で承認された。

3．第3号議案：監査報告承認の件

三ケ田博亮監事より監査委員会による決算の監査結果、

「2009年度の当会の収入、支出は、関連の帳簿、証票の管理を含め、その執行

は適切であり、2009年度決算報告書がその状況を適正に表していると認められ

る」との報告があり、質疑応答ののち、満場一致で承認された。

さらに、業務の監査結果

「2009年度の活動は、報告書の如く、今年度の当会の活動方針に従い実施され

ており、理事の業務の執行は適切であったと認められる。」との報告がなされ、質疑

応答ののち、満場一致で承認された。

4．第4号議案二2010年度役員、代議員改選の件：

福田副会長より、松尾守之会長の任期満了にともなう会長選挙について説明があり、

立候補者が若林敏雄氏一名だったので、代議員による信任投棄を実施した。その結果、

79人の代議員の内、56人（70％）の信任が得れた。したがって、本代議員会に

若林敏雄氏を会長とする議案が出され、満場一致の賛同を得たのでて若林敏雄氏が新会長

に選出された。

∴
÷
ヤ



／

役員として、松尾守之前会長・東海大学名誉教授が参与に推薦された。また、この度

退任した澤田茂洋総務理事の後任に、小林一雄総務委員が推薦された。それを受けて

審議の結果、今年度役員が議案書掲載通り満場一致で承認された。

さらに、本年度の代議員は、議案書に記載されている79人の方々の就任が一括し

て承認された。

5．第5号議案：2010度活動方針（案）承認の件

若林敏雄会長から方針概要が説明された。特に「持続的発展」、「大学との連携、会

員交流」、「通信工学を継承する学部学科との強調活動」の3重要課題が説明され、

質疑応答ののち満場一致で承認された。

7．第6号議案：2009年度収支予算（案）承認の件

志村茂理事より会報、会費徴収の予算に関して説明があり、予算執行時には、極力

節約するよう努力していくとの説明があった。

その後の質疑で通信工学会当時の会費徴収記録の存在確認と徴収方法に対して質問

があり、中西事務局長より記録の存在は確認しているとの答弁があった。さらに、

会費の徴収方法については、会則第45条にしたがうべきである、との意見がださ

れた。それに対し、若林会長から、会費の徴収方法は今後、議論を重ねながら決め

ていく課題との答弁がなされた。質疑応答のち、この案件は満場一致で承認された。

審議終了後、福田副会長より「閉会のことば」として松尾前会長の本会への多大なる

功績に謝辞が述べられ閉会した。

以上の議事録記載は、正確であることを認めます。

2010年6月12日
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